

Autoridades llamaron ayer a alumnos destacados: Hoy se conocen los resultados de la PAES e inician las postulaciones

Habrán un desayuno en La Moneda con 40 jóvenes reconocidos con la Distinción a la Trayectoria Educativa (DTE). Distintas casas de estudio tendrán desde hoy ferias para orientar a los estudiantes en el proceso.

DIERK GOTSCHLICH

A las 8:00 horas de hoy, las más de 252 mil personas que rindieron la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) regular, a finales de noviembre, pueden acceder a los resultados de sus exámenes mediante las páginas web del Ministerio de Educación (Mineduc) y del Demre de la U. de Chile.

Con ello, una hora más tarde, inicia la etapa de postulación: los estudiantes pueden inscribir hasta 20 carreras, el doble que con la antigua Prueba de Selección Universitaria (PSU), y así buscar un cupo en la educación superior.

Distinciones

Mientras ayer la mayoría de los estudiantes esperaba con ansias poder conocer sus puntajes, un grupo de jóvenes fue contactado por las autoridades del Mineduc por haber sido reconocidos con alguna de las Distinciones a las Trayectorias Educativas (DTE), modelo de reconocimiento que se aplicó por primera vez el año pasado en reemplazo de los tradicionales "puntajes nacionales".

De esta forma se busca reconocer no solo a los con mejor rendimiento, sino que también a los estudiantes de diferentes re-

LO QUE VIENE

■ **POSTULACIONES** Desde las 9:00 horas de hoy, y hasta el viernes 5, se puede postular a las carreras que ofrecen las 45 universidades adscritas al Sistema de Admisión.

■ **SELECCIÓN** El 16 de enero, al mediodía, se conocerán los resultados de la postulación. Allí los estudiantes tendrán que definir si matricularse o no en el programa en que fueron seleccionados.

■ **MATRÍCULA** Desde el miércoles 17 hasta el viernes 19 se podrán matricular quienes quedaron seleccionados. Luego, hay un segundo período de matrículas hasta el viernes 26, exclusivamente para quienes quedaron en lista de espera o estén repostulando.

giones, pertenecientes a pueblos indígenas, en situación de discapacidad, entre otras, distinguiendo además a los mejores hombres y mujeres en cada categoría, para que haya paridad de género.

Aquello no significa que todos hayan obtenido el puntaje máximo de 1.000 puntos. De hecho,

el año pasado, más de la mitad de los alumnos con DTE (56%) no los obtuvo, y quedaron excluidos algunos jóvenes con mejor rendimiento.

Junto con felicitarlos por su desempeño, ayer, 40 de estos jóvenes fueron invitados a un desayuno con el Presidente Gabriel Boric y autoridades del Mineduc en La Moneda, a las 8:30 horas. Por ello, luego de dar a conocer los resultados oficiales de la PAES, a las 7:30 horas en el edificio del ministerio, las autoridades de Educación caminarán hasta el palacio de gobierno para participar de la ceremonia.

El Mineduc ayer publicó imágenes del ministro Nicolás Cataldo, la subsecretaria de Educación, Alejandra Arratía, y el subsecretario de Educación Superior, Víctor Orellana, conversando por teléfono con los jóvenes.

Ferías

También a partir de hoy, las universidades comenzarán con las tradicionales ferias del postulante, tanto para guiar a los jóvenes en la postulación como para orientarlos sobre becas, financiamiento y las distintas carreras.

La U. Católica inicia su "Feria de Orientación y Postulación", que tendrá un espacio presencial en el Campus Central de la UC,



DAVID VELÁSQUEZ/Foto

ADMISIÓN. —Tras conocer sus resultados, entre hoy y el viernes los jóvenes pueden postular hasta a 20 carreras ingresando a las plataformas web del Mineduc y el Demre.

además de soporte telefónico y consultas virtuales. Funcionará entre hoy y el jueves, entre las 9:00 y las 18:00 horas.

El director de Admisión y Financiamiento Estudiantil UC, Juan Echeverría, comentó que estarán "las puertas abiertas para recibir a los y las postulantes que tengan dudas sobre carreras, financiamientos y oportunidades de desarrollo que les pueda ofrecer la UC".

La feria contará con varios espacios en que se abordarán temas de admisión y stands de las 68 carreras de pregrado.

La U. de Chile, en tanto, también inicia hoy su "Feria del Postulante", en la Facultad de Economía y Negocios del plantel, en la que los visitantes también podrán conversar con estudiantes

de las distintas carreras y miembros de la comunidad como docentes o egresados.

Y al mediodía, el profesor José Maza realizará una charla sobre su experiencia en la Casa de Bello.

Por su parte, la U. de Santiago (Usach) realizará un evento de este tipo en el frontis de la institución entre esta mañana y el viernes, cuando acaba la etapa de postulación. Hoy funciona entre las 10:00 y las 17:00 horas, miércoles y jueves entre 9:00 y 17:00 horas, y el viernes, solo hasta las 13:00 horas.

Habrán stands de las 71 carreras, atendidos por estudiantes y monitores, como también áreas de deporte, cultura y artes, beneficios estudiantiles, entre otros.

La jefa del Departamento de

Admisión de la Usach, Macarena Cárcamo, valoró que la instancia permita "orientar a las y los estudiantes en la toma de decisiones frente a su futuro profesional".

También la U. Finis Terrae tendrá su feria presencial, entre hoy y el jueves, de 9:00 a 19:00 horas, así como la U. de los Andes y la U. Adolfo Ibáñez, en sus campus de Viña y Santiago.

La U. de Talca realizará una "Feria de Ayuda al Postulante", entre hoy y el jueves, en el campus de esa ciudad, así como en Curicó, Santiago y Linares.

En el sur, la U. de Magallanes (UMAG) tendrá una feria presencial en su casa central, en Punta Arenas, entre hoy y el viernes, y contará con orientación vocacional.